

Hoy queremos poner sobre la mesa las carencias de la política social, que aunque este Gobierno presume de que dedica un tercio del presupuesto a fines sociales, realmente destaca sobre todo, por la ineficacia y la falta de coordinación.

Las ayudas sociales de las que disponen los ceutíes son un laberinto indescifrable para quien las necesita, un cúmulo de programas y partidas presupuestarias que en muchas ocasiones, sino en todas, es totalmente desconocida para quienes más deberían ser sus beneficiarios.

Hace poco me preguntaban si había algún programa de ayudas al alquiler y no supe responder y lo que es peor, no supe dónde buscar esa información. No hay una guía física, y la web oficial que aglutina la poca información que hay es escueta y en algunos casos se limita a enunciar la ayuda, sin aclarar nada más. Una web para salir del paso, como todo.

Es necesaria una guía, útil un manual sencillo, disponible y accesible para todos y que sirva de ayuda real para orientar al ciudadano en la burocracia y el papeleo necesario, algo tan sencillo y barato como eso. No proponemos nada descabellado ni especialmente ambicioso, solo algo que creemos que es útil y además necesario.

Un simple manual disponible en papel en todas las dependencias públicas y que también se pueda descargar online, acercando la información al ciudadano de todas las ayudas y apoyos que ofrecen la Administración local y estatal.

Porque no debemos olvidar la brecha digital que lastra a muchos ceutíes, no podemos olvidarnos de nadie y menos en este capítulo. La información debe estar disponible tanto física como digitalmente en un solo documento, fácil de consultar y fácil de encontrar.

Porque no sólo hay que aprobar ayudas, hay que hacerlas llegar los ciudadanos, es necesario difundir e informar, hay que trabajar para que el dinero que todos los ceutíes destinamos a quienes más lo necesitan llegue a quien tiene que llegar.

Es una carencia básica que en el fondo es un síntoma de su escaso interés por la política social, la ven como una rutina, no como una necesidad y una obligación moral, que es lo que realmente es en una ciudad donde uno de cada tres ciudadanos está al borde de la pobreza.

Porque la información es un derecho fundamental y debe llegar a todos, y es nuestra obligación que llegue especialmente a quienes más lo necesitan. No podemos convertir la necesidad de recurrir a las ayudas sociales en un laberinto de incógnitas. Las ayudas y el acceso a ellas debe estar libre de barreras y vericuetos.

Por todo ello y a la vista de los argumentos expuestos proponemos al Pleno de la Asamblea que se adopte el siguiente ACUERDO:

La creación de un manual, sencillo y manejable, que detalle todas las ayudas disponibles, tanto locales como estatales, y que esté disponible tanto online como en papel para sacar el máximo rédito posible a las políticas sociales.